

Table with subscription rates for the United States and Foreign.



Table with subscription rates for the United States and Foreign for the weekly edition.

L'Abeille de la Nouvelle-Orléans

POLITIQUE LITTÉRATURE

PRO ARIS ET FOCIS

SCIENCES ARTS

1er Septembre 1827

NOUVELLE-ORLEANS, JEUDI MATIN, 8 JANVIER 1914

87ème Année

FRANCE

Les Aigles Furent L'Aéroplane.

Correspondance Spéciale de L'Abeille.

Marseille, 7 janvier. - L'on fit grand bruit, lorsque pendant la traversée des Pyrénées, par Védrines, l'on raconta qu'il fut attaqué par des aigles au-dessus des hauts sommets. Les pilotes virent là, un nouveau danger pour eux, dans les grandes randonnées. D'aucourt qui est arrivé à Marseille a démontré que cela était faux. En effet, pendant qu'il traversait les défilés des montagnes du Taurus, il fut entouré par une nuée de formidables aigles, dont quelques-uns mesuraient jusqu'à trois mètres d'envergure. Tout d'abord les aigles de loin le prenant pour un oiseau, s'approchèrent de l'aéroplane, mais à plus de quinze mètres se firent volte-face, et effrayés s'enfuyaient à tire d'aile. D'aucourt certifie donc qu'il n'y a pas pour les aviateurs aucun danger dans ce sens.

TURQUIE

Les réformes allemandes dans l'armée turque.

Constantinople, 7 janvier. - Par suite des réformes entreprises par les instructeurs allemands de l'armée turque, 280 officiers, occupant les rangs de généraux, colonels et lieutenants-colonels, vont être mis sur la liste de retraite. On prévoit des réformes nouvelles en grand nombre. Parmi ceux qui sont mis à la retraite, se trouve le général Hadie Pasha, chef de l'état-major général.

Le bruit de la démission du grand-vizir, le prince Said Hamid, qui a été publié, il y a quelque temps dans plusieurs journaux, est démenti.

RUSSIE

Le gouvernement et la Presse.

St. Petersbourg, 7 janvier. - Le Conseil des Ministres vient de publier la liste des questions que les journaux russes ne devront pas traiter dans leurs colonnes. C'est une preuve que toutes les difficultés soulevées par la guerre des Balkans ne sont pas encore terminées. Parmi les nouvelles qu'il est défendu de publier se trouvent les changements dans l'armement et l'augmentation des effectifs de l'armée et de la marine. La construction, la réparation et l'armement des navires de guerre devront être tenus secrets ainsi que les informations concernant les fortresses et les ports de guerre, les manœuvres des troupes ou de la flotte, les essais de mobilisation et les affrètements de navires de commerce, comme transports militaires.

AUTRICHE-HONGRIE

Nomination d'un nouveau ministre grec.

Vienna, 7 janvier. - Suivant un télégramme reçu d'Athènes, M. Agamemnon Schliemann, qui représente le district de Yarissa à la Chambre Grecque, vient d'être nommé ministre à Washington, en remplacement de M. L. A. Coromilas.

La fièvre typhoïde

Retarde le débarquement de 250 immigrants.

New York, 7 janvier. - Deux cent cinquante immigrants, pour la plupart originaires de la Syrie et de l'Asie Mineure, ont été transférés, à l'arrivée du vapeur "Roma" à Hoffman Island, pour être soumis à l'observation des autorités sanitaires. Un cas de fièvre typhoïde s'est déclaré à bord du navire pendant la traversée. Plus de trente immigrants avaient une forte fièvre.

Ils ont été placés dans un hôpital isolé. Les autres passagers seront soumis à une quarantaine de quatorze jours, et le vapeur devra être désinfecté avec soin.

Le Dr. J. O'Connell, chef du service sanitaire du port, a publié un bulletin annonçant que le public ne devait pas s'effrayer et craindre une épidémie de typhus, à la suite des quelques cas douteux qui ont eu lieu à bord du "Roma." Ce vapeur appartient à la ligne C. Fabre et Cie de Marseille.

Miracle de la Chirurgie

Les maladies du cœur guéries par l'injection de la saccharine.

Paris, 7 janvier. - Dans la dernière séance de l'Académie de Médecine qui a eu lieu hier après-midi, il a été donné lecture d'une communication du docteur Enriquez, médecin de l'Hôpital de la Pitié, qui a été accueillie avec le plus vif intérêt.

En substance, cette communication rend compte des expériences qui ont été faites dans le traitement des affections cardiaques par l'injection de la saccharine, sucre ordinaire pur. Des malades qui se trouvaient près de la mort se sont vu renaitre à la vie, les fonctions du cœur s'étant normalement rétablies. D'autres patients épuisés par diverses maladies, ont vu leur état général s'améliorer considérablement.

Les résultats obtenus dans un grand nombre de cas ont été, dit-on, presque miraculeux. De plus, dans la suite, les malades n'ont jamais ressenti de mauvais effets du traitement.

Dénouement d'un accident

Qui avait coûté la vie à quatre personnes, de la famille Jerrolleman - Le mécanicien du train est acquitté.

Hier matin, devant le juge Alex O'Donnell, de la seconde cour de la Ville, a eu lieu l'interrogatoire de A. J. Sexton, mécanicien du train qui avait heurté une auto dans laquelle se trouvaient M. Jerrolleman, sa femme, sa mère, son fils âgé de douze ans et le chauffeur. Tous, excepté M. Jerrolleman, ont été tués. M. Jerrolleman est resté entre la vie et la mort, pendant plusieurs jours, à l'Hôpital de la Charité. M. Jerrolleman a témoigné qu'il n'avait rien vu, et qu'il n'avait pas entendu l'arrivée du train, et qu'il avait eu conscience de ce qui lui était arrivé que lorsqu'il s'est trouvé à l'Hôpital. Plusieurs témoins ont été entendus. Ils ont dit qu'ils avaient vu l'auto sur la voie au moment où le train arrivait, et que la cloche de la locomotive sonnait; ils ont ajouté que la lumière électrique éclairait la scène de l'accident. Le magistrat a remis le mécanicien en liberté.

L'épave du "Oklahoma" est retrouvée

New York, 7 janvier. - L'épave du vapeur pétrolier "Oklahoma", qui a fait naufrage à cinquante milles de Sandy Hook, a été retrouvée par le cutter du gouvernement "Seneca." Le commandant a envoyé un radiotélégramme annonçant qu'il allait détruire cette épave qui constitue un danger pour la navigation. Le "Seneca" rapporte les corps de trois marins qui ont été trouvés morts dans un des canots de sauvetage. Le New York Press Club, désireux de manifester son admiration pour la bravoure de l'équipage du "Gregory", qui a sauvé la plupart des survivants du naufrage, a décidé de donner un grand dîner en leur honneur qui aura lieu vendredi soir, dans les locaux du cercle.

BRÉSIL

L'Allemagne au Brésil.

Correspondance Spéciale de L'Abeille.

Rio de Janeiro, 7 janvier. - Le nouveau ministre d'Allemagne au Brésil, M. Pauli, vient d'arriver à Rio de Janeiro où il a été cordialement reçu. Ce M. Pauli est connu à Vienne et particulièrement à Munich. On le regarde comme étant un diplomate de talent, comme devant être un agent efficace de la politique et de l'influence allemandes au Brésil.

D'après le comte H. Lerchenfeld, le travail de germanisation du Sud du Brésil aura des chances de réussir sérieusement sous la direction du nouvel ambassadeur.

A ce propos, on cite un mot de la pangermaniste "Taegliche Rijnschau":

"Le Gouvernement allemand doit favoriser de plus l'émigration allemande, dans ces pays brésiliens où le germanisme a fait déjà tant de progrès."

ANGLETERRE

Retraite de M. Jos. Chamberlain, célèbre homme d'état anglais.

Birmingham, 7 janvier. - Joseph Chamberlain, le célèbre homme d'état anglais, a décidé de retirer sa candidature aux prochaines élections du Parlement. Depuis 1876, il a fait partie sans interruption de la Chambre des Communes. Il représentait West Birmingham.

Dans une lettre au président du parti unioniste de Birmingham, M. Chamberlain annonce son prochain départ pour le sud de la France, et exprime tous ses regrets d'être forcé par l'âge de se retirer de la vie politique. La santé de M. Chamberlain est toujours très délicate. Il y a déjà huit ans qu'il a pris la parole à la Chambre des Communes et plus de trois ans qu'il a paru en public à Birmingham.

Joseph Chamberlain, au début de sa carrière politique, fut un radical. Il a fait partie de plusieurs cabinets comme président du Board of Trade. Il est devenu unioniste au moment de la scission du parti libéral, à propos de la question du Home Rule. Pendant la guerre sud-africaine, il était Secrétaire d'Etat aux Colonies. Il est âgé maintenant de 78 ans. M. Chamberlain s'est marié trois fois. Son troisième mariage date de 1888, il épousa Mlle Endicott, fille de M. Endicott, secrétaire de la guerre sous la présidence de M. G. Cleveland. On croit généralement que Neville Chamberlain, le plus jeune fils de l'homme d'état, va devenir le successeur de son père comme candidat unioniste de West Birmingham.

Les suffragettes cherchent à obtenir une audience du roi.

Londres, 7 janvier. - Les suffragettes militantes ont décidé, aujourd'hui, de soumettre leurs réclamations au roi en personne, à condition toutefois qu'elles réussissent à obtenir une audience. Elles enverront une députation au roi pour protester contre les tortures infligées aux suffragettes en prison, et demandant le vote pour les femmes. Les suffragettes prétendent que la doctrine disant que le roi ne peut être approché que par l'entremise des ministres d'état, s'applique aux hommes seulement.

Le Arena Club

Va entreprendre une croisade contre le vice.

Quelques dames de la Nlle Orléans, membres du Arena Club, vont entreprendre une campagne contre le quartier mal famé, dont elles espèrent voir fermer les portes. Mme J. M. Ferguson, a écrit au chef de police de Atlanta, pour lui demander des détails sur la campagne menée par lui contre le

quartier mal famé de cette ville. Mais il paraît qu'à la suite de la campagne menée par le chef de police d'Atlanta, toutes les femmes qui habitaient autrefois une certaine partie de la ville, se sont répandues dans tous les hôtels garnis de la cité, et n'ont pas disparu, comme l'espérait ce vertueux magistrat.

Nouvelles de la Louisiane

Opelousas. - Le jury de Police a eu sa réunion régulière lundi; dans cette réunion, un emprunt de 100,000 a été décidé. Les titres seront remboursables en 10 ans. Le montant de cet emprunt est destiné au service des routes. L'émission en sera faite par une firme de Toledo, Ohio, qui en a payé 94,500 dollars. Mais les frais d'impression, honoraires d'attorney, et autres sont à sa charge.

Shreveport. - Herman A. Peterman, Jr., un jeune homme très bien connu à Shreveport, a été victime d'un accident qui a eu pour lui des suites graves, sur lesquelles on n'était pas trop rassuré jusque hier mercredi, où l'on apprit que son état s'améliorait. Peterman en entrant à la poste, fit tout-à-coup une chute sur les marches de pierre qui sont à l'entrée et se fit malheureusement une grave blessure à la tête, et son état fut jugé critique jusque mercredi.

Slaughter. - Plus de 600 boisseaux de graines ont été détruits par un incendie qui a brûlé le magasin Cobb. Ce magasin était la propriété de MM. Porter, Fisher et Bowles. Les causes du sinistre sont inconnues.

Immense Incendie

10,000 barils de pétrole sont en feu.

Gramercy, Lne, 7 janvier. - Peu après midi, aujourd'hui, le feu s'est déclaré dans deux tanks de pétrole appartenant à la Colonial Sugar Co.

Des tanks, le feu s'est communiqué aux herbes sèches dont les installations sont environnées et de proche en proche s'est avancé vers les lieux habités qui menacent. Le principal bâtiment d'école de la ville, est menacé ainsi qu'un certain nombre de maisons qui se trouvent entourées de flammes.

Toute la compagnie de pompiers est sur les lieux, faisant des efforts inouïs pour combattre l'élément destructeur, et l'empêcher d'atteindre les maisons d'habitation.

Tout espoir de sauver les réservoirs à pétrole en feu est abandonné. La perte en pétrole est évaluée à environ 15,000 dollars.

Les écoles menacées de destruction.

Gramercy, Lne, 7 janvier. - Les enfants des écoles de Luther ont failli être victimes d'un sérieux incendie qui s'est déclaré en face de l'école, dans deux puits de pétrole en exploitation. Mlle M. E. Williamson a, grâce à sa présence d'esprit, réussi à faire évacuer les locaux de l'école par tous les enfants frappés de panique. C'est un miracle que plusieurs des plus petits n'aient pas été foulés aux pieds par leurs camarades plus âgés. Toutes les habitations du voisinage se trouvent en danger d'être détruites par suite de cet incendie.

BIESSE AU BRAS ET A LA JAMBE.

Hier matin, à onze heures, une querelle a eu lieu entre Wm. Anderson, coureur et Tonice Johnson, un nègre, au coin Erato et Tchoupitoulas. Johnson a tiré trois coups de revolver, une balle atteignant Anderson au bras droit et une autre à la jambe gauche. Le blessé a été envoyé à l'hôpital de la Charité. Johnson s'est enfui.

BELGIQUE

L'Alliance Française à Luxembourg.

Correspondance Spéciale de L'Abeille.

Luxembourg, 7 janvier. - M. Mollard, le nouveau ministre de France à Luxembourg a reçu les Membres du Comité de l'Alliance Française du Grand Duché qui lui ont offert la présidence d'honneur des Comités. M. Tony Wenger, délégué-général, dans un excellent discours a insisté sur les sympathies les plus vives et les plus dévouées des Luxembourgeois pour la France. "L'Amour de la langue et de la culture française a-t-il dit, est gravé en caractères indestructibles dans le cœur de tous bons luxembourgeois." Faisant notre une parole prononcée récemment par un de nos amis, député à la Chambre Luxembourgeoise, nous dirons volontiers: "sans connaissances de la langue et de la culture française, il n'y a pas de culture générale possible."

Les gardiens de Thaw

Déclarent que le fugitif de Matteawan n'est plus dangereux.

Concord, N. H., 7 janvier. - Deux des gardiens de Thaw ont déclaré, devant la commission nommée par la Cour Fédérale, que Thaw n'était pas dangereux pour la sécurité du public. Cette enquête a été faite pour savoir si le fugitif de Matteawan pouvait être mis en liberté provisoire, sous caution, en attendant la fin des débats relatifs à son extradition.

Une opinion allemande sur la France

Le Tag (de Berlin), sous la signature de M. Rheinka, membre de la Chambre des seigneurs de Prusse:

J'ai parcouru l'année dernière les parties les plus différentes de la France et à nouveau j'ai reconnu que le peuple français, dans toutes les classes de la société, est un peuple aimable et digne d'être aimé, avec lequel nous autres Allemands pourrions bien nous entendre pour peu que nous apprenions à le connaître et à le comprendre. Je n'ai ramené de ce voyage que d'agréables impressions ou souvenirs.

Je crois qu'il ne sera plus nécessaire que nous ayons la guerre avec la France. Je sais apprécier les bonnes et nobles qualités des Français. Sans doute, il se passe parfois de l'autre côté des Vosges des choses qui nous déplaisent, mais ne se commet-il pas des fautes chez nous?

La confiance

De la France dans ses propres forces.

Le Daily Chronicle (de Londres), libéral:

Un esprit de confiance se manifeste maintenant en France, ainsi qu'un sentiment de la force réelle du pays. Il y a deux ans et même moins, des sentiments agressifs prévalaient. La question du Maroc dominait encore dans l'esprit des Français; on estimait que la puissance de la France n'avait pas été respectée comme elle aurait dû l'être, et il y eut une recrudescence de chauvinisme.

Maintenant cette effervescence patriotique a disparu et le pays s'est calmé; la France veille, alerte, confiante en elle-même.

La politique de revanche a virtuellement disparu. La France arme pour se défendre, non dans un but agressif. Chacun en France croit fermement que l'augmentation des armements a été forcée par l'action de l'Allemagne; chacun fait face à la nouvelle situation militaire

avec résolution et avec confiance.

Une des principales raisons de ce changement dans l'esprit français est l'influence exercée par le président Poincaré qui, depuis son entrée en fonctions, a joué un rôle si important dans la vie du pays. Il le parcourt, prononçant partout où il va d'excellents discours; et partout il est accueilli avec enthousiasme.

Les Banquiers

De New York demandent une forte banque de réserve.

New York, 7 janvier. - Malgré l'opposition très apparente du secrétaire McAdoo, du département du Trésor, et du secrétaire Houston, du département de l'Agriculture, à la proposition des banquiers de New York pour l'établissement, dans cette ville, d'une banque de réserve très importante, les banquiers ont de nouveau, à l'unanimité pendant la séance d'aujourd'hui, déclaré que cette banque était nécessaire.

M. Baker, vice-président de la First National Bank, et dont le père était un des associés les plus intimes de feu Pierpont Morgan, qui assistait à l'enquête d'aujourd'hui, s'est rangé de l'avis de la totalité de ses collègues.

Société Historique de la Louisiane

Conférence de M. Cornyn sur le Mexique moderne.

A une séance de la Société Historique de la Louisiane, hier soir, dans la salle du Cabildo une très intéressante conférence a été donnée par M. John Hubert Cornyn, littérateur distingué. Le sujet, "Le Mexique Moderne," a été traité avec beaucoup de talent par M. Cornyn, qui s'est montré un conteur maître de son thème. Il a exposé les causes qui ont empêché le Mexique de faire les progrès attendus des nations modernes suivant les tendances démocratiques. Les distinctions de classe sont trop rigoureuses et les droits du peuple sont totalement ignorés.

Le Tramway Orléans-Kenner

Le conseil municipal de Kenner s'est réuni mardi.

Kenner, Lne, 7 janvier. - Les promoteurs du projet de voie vicinale électrique Orléans-Kenner ont été reçus par le conseil municipal de notre ville à la réunion qui a eu lieu mardi dans la soirée. Ils ont présenté leur requête pour l'obtention d'un droit de passage, pour leur ligne, à travers certaines rues. Une ordonnance accordant ce droit de passage a été soumise à l'approbation du conseil. Le projet déposé mardi propose de faire passer la voie par les rues Third, Scott et Aubin.

A cette même séance, le Conseil a élu Auguste Cristina comme secrétaire et E. Deshaubreaux comme trésorier.

Fête de Charité

Donnée au bénéfice du "Newsboys' Home."

Mlle Ruth Harrison, qui est en tête du concert qui doit être donné au Grunewald Hotel, au bénéfice du Newsboys' Home, le 26 janvier prochain, annonce que Miles Brias et Manse, MM. Coulon et Dressel, de l'Opéra Français, ont promis de prêter leur concours à cette fête. Un des numéros intéressants sera le chœur des enfants des écoles, sous la direction de Mlle Mary Conway. L'argent qui sera recueilli pour cette fête sera consacré à l'habitation des petits marchands de journaux.

ALLEMAGNE

Le Kaiser et le Chancelier.

Correspondance Spéciale de L'Abeille.

Berlin, 7 janvier. - Le chancelier V. Bethmann-Hollweg a quelques amis bavarois - dont les Lerchenfeld - qui prennent sa défense, à propos de ses récentes déclarations au Reichstag, au sujet des incidents de Saverne. Dès que ces déclarations ont été connues, le bruit a couru que le chancelier avait ainsi parlé pour se conformer à un désir du Kaiser, qui ne s'imaginait pas que l'incident du Reichstag tournerait ainsi au tragique.

S'il en est ainsi, si vraiment il était d'accord avec le Kaiser, le chancelier resterait donc à son poste, malgré les mesures de réparation ordonnées par le souverain allemand, pour donner quelque satisfaction apparente aux habitants de Saverne.

En Allemagne "on est habitué à la duplicité prussienne" disait récemment le "Waterland" bavarois.

D'après les mêmes milieux, la retraite de M. V. Bethmann-Hollweg ne changerait rien à ces explications.

Le Kronprinz est vivement critiqué.

Berlin, 7 janvier. - Le prince héritier Frédéric Guillaume vient encore une fois de faire un geste nuisible à sa popularité. Les télégrammes qu'il a envoyés, dernièrement, au général von Demling et au colonel von Reuter, au sujet de leur attitude, lors de derniers événements de Saverne, sont vivement critiqués par la presse. Tous les principaux journaux de Berlin publient des articles commentant sévèrement l'attitude prise par le kronprinz.

Le Maire Behrman gagne un pari

Il s'agissait de savoir quel était le chemin le plus court pour aller de l'Hotel de Ville de la Nouvelle-Orléans, à Gretna, à la Cour de la paroisse de Jefferson; était-ce en traversant le fleuve au bas de la rue du Canal, ou au bout de l'avenue Jackson.

Un pari fut engagé entre le maire Behrman et Harold Newman, commissaire des utilités publiques de la ville. Le maire choisit le premier itinéraire, et M. Newman, le second, par la rue Jackson. L'enjeu était un diner pour ceux qui prendraient part à la course. Il était entendu que la vitesse ne pouvait dépasser 20 milles à l'heure.

Le Maire a gagné; il est arrivé à la Cour de Gretna, 5 minutes avant M. Newman. Il était accompagné de MM. W. B. Thompson et A. Ricks, commissaires municipaux. M. Newman avait avec lui, MME. E. Lafaye, commissaire municipal, M. I. Moore, avocat pour la ville et M. W. J. Hardee, ingénieur municipal.

A ceux que le sort de l'ancien archevêque d'Autriche peut intéresser, apprenons que Jean Orth n'est pas mort. S'ils en ont le moyen, peut-être pourront-ils, à la Sûreté Générale d'une petite principauté voisine de la France, consulter des documents qui leur prouveront que l'année dernière Jean Orth fut expulsié de la principauté.

Que diable avait bien pu faire le malheureux pour qu'on lui interdise de vivre plus longtemps dans un pays où cependant l'on tolère tant de filons, d'esrocs, de marlous et d'aventuriers de tous pays et de tout acabit? - Du "Ruy Blas."

Un homme se présente dans un grand hôtel comme plongeur. Le chef plongeur lui demande sa nationalité.

- Suisse-Allemand, monsieur. - Impossible de vous engager pour essuyer la vaisselle, nous ne pouvons prendre quelqu'un qui est suisse-allemand. Horrible!